

A-Klasse Stuttgart-Ost, 12.02.2012, 6.Runde  
Waiblingen 3 gegen SK Schmiden/Cannstatt 3: 3:5

Waiblingen musste trotz Heimspiel die Bretter 1 und 5 unbesetzt lassen und so gingen wir gleich zu Beginn der Runde mit 2 Punkten für Joachim und Thomas in Führung. Das das nicht unbedingt für uns von Vorteil ist zeigte die vorherige Runde gegen Winnenden, die wir nur mit sehr viel Glück für uns entscheiden konnten.

Das sollte sich auch diesmal wieder und insbesondere bei Stephan zeigen.

Bereits nach dem 8. Zug stand er auf Verlust aber der Gegner hatte den entscheidenden Zug nicht gesehen. Im weiteren Verlauf verlor immer mehr die Initiative und musste auch noch zwei Bauern geben. Schließlich nutzte Stephan eine letzte Chance und zwang den Gegner in ein Dauerschach. Eine Analyse später zeigte allerdings das Stephan auch hier gepatzt hatte und seinen Gegner in drei Zügen hätte Matt setzen können. Somit war das Remis durchaus gerechtfertigt. Wolfgang hat ein Doppelturmendspiel nach langen Kampf mit beiderseitigen Chancen noch zum Remis geführt. Durch ein weiteres Remis von Eberhard stand es nun 3 zu 1 für uns. Auch Nico stand gut und hat dann das Remisangebot des Gegners akzeptiert. Und mein Gegner hat im fortgeschrittenen Endspiel ein Tempo eingebüßt, was ihn einen Bauern und letztendlich die Partie kostete. So konnten wir, trotzdem Erik seine Partie verlor, noch 5 zu 3 gewinnen.

Da Fellbach 5 : 3 gegen Backnang verlor und auch Öffingen nur ein 4 zu 4 gegen Winnenden erreicht hat, haben wir nun Öffingen als Tabellenführer abgelöst.

Noch drei Runden bis zum Saisonende und es bleibt spannend um den Kampf der Aufstiegsplätze.

Günter Aidam-Reinisch  
Mannschaftsführer